
PRÉSENTS(ES)

- Sophie VAGINAY RICOURT - Maire
- MM. Florence ALLEMANDI - Rolande JACQUES - Miguel ORTUNO - Joe$ l IGAU – Pierre-Philippe
  JOUARIE - Elu.e.s membres du Comite+  de Pilotage du CMJ
- Samuel ROULLE, - Directeur Ge+ne+ral des Services
- Joe$ lle ADAMEK - Responsable du po/ le Administration Ge+ne+rale
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- FRANKEL Anna - Conseille4 re municipale
- BARBO Marie - Conseille4re municipale
- AYARI Keltoum - Conseille4re municipale
- BARADUC Romane - Conseille4 re municipale
- ARNAL-LEICK Rachel- Conseille4 re municipale
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ABSENTE 

- JULLIEN Elisa - Conseille4 re municipale

 ► Sam HUBERT--NAVINEAU, nouvellement e+ lu aux fonctions de Maire, prend la parole pour
remercier tous les e+ lecteurs qui ont participe+  au scrutin et qui ont e+ lu cette e+quipe du Conseil
Municipal des Jeunes. Il pre+sente le programme qu’il entend mener au cours de ce mandat :

- ame+ liorer les repas a4  la cantine scolaire
- lutter contre la pollution
- aider les personnes a/ ge+es dans le besoin
- cre+er un City stade
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 ► Sophie VAGINAY RICOURT le fe+ licite sur le choix de ce programme. Cette se+ance du Conseil
Municipal des Jeunes e+ tant la premie4re, elle demande au pre+alable a4  ce que chacun se pre+ -
sente.

Elle de+ taille brie4vement les diffe+rents domaines dans lesquels une commune intervient, no-
tamment le sport, la culture, le social…  et explique le ro/ le de  chaque e+ lu (adulte) au sein des
diverses commissions.

 ► Pierre  Philippe  JOUARIE explique  aux  jeunes  e+ lu.e.s qu’ils(elles)  seront  amene+s(es)  au
cours de leur mandat a4  re+ fle+chir et a4  proposer des projets ; il pre+cise qu’il conviendra de s’as-
surer au pre+alable qu’ils soient re+alisables d’un point de vue financier.
Il explique ensuite que les e+ lus participeront a4  des actions ou manifestations ponctuelles (ce+ -
re+monies patriotiques, distribution de cadeaux ou de fleurs dans les EHPAD….).

 ► Sophie VAGINAY RICOURT demande a4  Sam qu’il mette au vote des Conseillers(e4res) munici-
paux(ales) son programme afin d’en de+ finir l’ordre de priorite+ . Un vote a4  main leve+e donne les
re+sultats suivants :

- ame+ liorer les repas a4  la cantine scolaire - Pour : 0 
- lutter contre la pollution - Pour : 3
- aider les personnes a/ ge+es dans le besoin - Pour : 8
- cre+er un city stade : Pour : 1 

Au vu de ces re+sultats, les sujets seront aborde+s selon l’ordre suivant : 

1)  aider les personnes a/ ge+es dans le besoin 
2) lutter contre la pollution
3) cre+er un City stade
4) ame+ liorer les repas a4  la cantine scolaire

 ► Sophie VAGINAY RICOURT pre+cise a4  Sam qu’il serait judicieux de reprendre ce  programme 
point par point, de le de+ tailler et de le mettre au vote. 

1 - Aider les personnes dans le besoin

Les jeunes e+ lus proposent d’aller rendre visite aux personnes domicilie+s a4  la Sousta, maison de
retraite ou4  les personnes sont autonomes, ou4  a4  l’ho/ pital local. Sophie VAGINAY RICOURT ra-
joute qu’il  faut e+galement penser aux personnes isole+es qui appre+cieraient inde+niablement
cette initiative.

Elle propose d’organiser dans un premier temps un tournoi de pe+ tanque avec les re+sidents du
Foyer de la Sousta; les jeunes e+ lu.e.s sont tre4s enthousiastes...

Sam met cette proposition au vote qui donne les re+sultats suivants :
Contre : 0  
Abstention : 0 
Pour : 12 
Adopté à l’unanimité



2 - Lutter contre la pollution

 ► Madame le Maire profite que ce sujet soit aborde+  pour expliquer que la ville est nettoye+e
quotidiennement mais que certaines personnes ne respectent pas le travail des agents en je-
tant re+gulie4rement des de+ tritus au sol. Il est vraiment tre4s important que les gens prennent
conscience que la proprete+  de la ville est l’affaire de tous.

Dans le cadre de ce the4me, plusieurs ide+es sont e+mises par l’ensemble des jeunes e+ lu.e.s, no-
tamment:

- la mise en place d’un compost dans les e+coles
- de+velopper les de+placements « doux »
- organiser une ope+ration « ville propre »
- la mise en place d’un plus grand nombre de distributeur de sacs pour les crottes de chien
- recycler les de+chets de type chewing-gum …
- faire plus de pre+vention et , en cas de re+cidive, verbaliser les personnes qui ne respectent pas
  les  re4gles e+ le+mentaires d’hygie4ne
- faire une vide+o pour inciter les gens a4  garder une ville propre

Sam met ces propositions au vote qui donne les re+sultats suivants :
Contre : 0  
Abstention : 3 
Pour : 8
Adopté à la majorité

3 – Créer un City stade

Madame Sophie VAGINAY RICOURT indique que la cre+ation d’un City stade repre+sente un bud-
get tre4s important pour les finances de la Commune avec un cou/ t estime+  a4  100 000 €uros. 
Les jeunes e+ lu.e.s re+alisent que cet e+quipement est tre4s cou/ teux et n’est peut e/ tre pas si ne+ces-
saire. Ils pre+ fe4 rent mettre de co/ te+  l’ide+e de construction d’un City stade et re+ fle+chir a4  d’autres
projets comme :

- la cre+ation d’une e+quipe de Roller Hockey
- une patinoire
- des pistes cyclables en plus grand nombre

Miguel ORTUNO, Adjoint aux sports, explique que les associations sportives de la Valle+e (envi-
ron 50 avec approximativement 1 600 licencie+s) sont regroupe+es aux sein de l’Office Munici-
pal des Sports (OMS) . Il propose a4  cet effet aux jeunes e+ lu.e .s d’organiser une rencontre avec
les responsables de l’OMS.
Il leur propose e+galement de visiter le skate park de Barcelonnette et de travailler en commun
sur  un projet de parc re+cre+atif situe+  a4  co/ te+  du skate park.

Sam met ces propositions au vote qui donne les re+sultats suivants :
Contre : 0  
Abstention : 0
Pour : 11
Adopté à l’unanimité



4 - Améliorer les repas à la cantine scolaire 

Madame le Maire explique la raison qui a conduit la municipalite+  a4  changer de prestataire
pour la confection des repas a4  la cantine scolaire ; dans un souci de meilleure qualite+  gustative,
elle  pre+cise  que  ces  menus,  qui  seront  dore+navant  livre+s  selon  le  principe  d’une  liaison
chaude , seront plus adapte+s a4  l’alimentation des enfants.
Elle propose a4  cet effet une rencontre avec les cuisiniers du Centre Jean Chaix pour leur per-
mettre de discuter des menus propose+s.

De leur co/ te+ , les  jeunes e+ lu.e.s font part des propositions suivantes :

-  cre+er un jardin au sein de l’e+cole
-  mettre en place a4  la cantine  une jauge anti gaspillage
-  servir la quantite+  des aliments a4  la demande des enfants 
-  noter chaque jour le poids de ce qui n’est pas consomme+
-  mettre en place un syste4me de « feu tricolore » pour lutter contre le bruit a4  la cantine

Sam met ces propositions au vote qui donne les re+sultats suivants :
Contre : 0  
Abstention : 0
Pour : 11
Adopté à l’unanimité

Avant de clo/ turer cette se+ance, les jeunes e+ lus proposent de re+ fle+chir a4  la cre+ation d’une mai-
son des jeunes adapte+e pour un public plus jeune.

La prochaine se+ance du CMJ aura lieu en septembre/octobre 2021. Il conviendra de de+ finir le 
jour de cette re+union.

La se+ance est leve+e a4  19 heures 45.


